

Michel Temer asume presidencia de Brasil

• *El mandatario interino, tras la suspensión de Dilma Rousseff, habló de pacificar la nación y unir al pueblo brasileño frente a la grave crisis social, política y económica que atraviesa su país. El gabinete de Temer está conformado por nueve partidos y ninguna mujer. En Bolivia, los legisladores consideran que el alejamiento de la mandataria traerá consecuencias a la economía boliviana y ocasionará dificultades en la venta de gas a ese país*

Tras el alejamiento de la presidenta Dilma Rousseff, su vicepresidente Michel Temer asumió ayer el mandato de Brasil de manera interina. El nuevo mandatario, en su primer discurso habló de pacificar la nación y unir al pueblo brasileño frente a la grave crisis social, política y económica que atraviesa ese país.

Temer tomó juramento a sus nuevos ministros sin ninguna mujer, quienes se inclinan hacia la centroderecha, a diferencia del gobierno de centroizquierda de la suspendida Dilma Rousseff.

Por su parte, la presidenta de Brasil atacó el proceso al que calificó de "fraudulento" y prometió pelear, lo que ella llamó una injusticia moral más dolorosa que las torturas que padeció en la pasada dictadura militar.

Entretanto en Bolivia, los legisladores vaticinaron que el alejamiento de la presidenta Rousseff del mandato de Brasil traerá consecuencias para la economía boliviana y ocasionará dificultades en la venta de gas a ese país.



EL PRESIDENTE INTERINO DE BRASIL, MICHEL TEMER, EN UNA SENCILLA CEREMONIA, A LA QUE ASISTIERON CIENTOS DE LÍDERES POLÍTICOS, ASUMIÓ EL MANDATO Y TAMBIÉN POSESIONÓ A SU GABINETE.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Tres productos bolivianos están entre los más vendidos

• *El oro metálico, soya y sus derivados y el estaño metálico destacan en exportación de productos manufacturados*

La exportación de productos manufacturados tuvo como a los más comercializados al oro metálico, soya y sus derivados y el estaño metálico, mientras la plata y la joyería presentan cifras inferiores, según la tabla industrial de la Cámara Nacional de Industria, que reporta sobre los 10 productos más vendidos en el primer trimestre de la presente gestión.

La exportación de oro

metálico generó un ingreso de 173 millones de dólares en el primer trimestre de la presente gestión, y se destaca entre los 10 productos manufacturados; en segundo lugar está la soya y sus derivados con 145,3 millones de dólares; y en tercer puesto el estaño metálico sumó 65,2 millones de dólares.

El análisis de la Cámara Nacional de Industrias muestra que en el primer trimestre de

2016, respecto de similar período de 2015, las exportaciones industriales manufactureras cayeron -7,9%; esto es, de 570,8 millones de dólares a 525,5 millones de dólares.

Y los productos industriales que experimentaron mayor caída son: prendas de vestir y teñido de pieles con -60%, alcohol etílico con -55,6%, y palmitos con -45,5%.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Horario de invierno regirá en La Paz desde el lunes 16

El horario de invierno entrará en vigencia desde el lunes 16, con el propósito de evitar el incremento de infecciones respiratorias agudas en menores en edad escolar. Hasta la fecha, el Servicio Departamental de Salud La Paz (Sedes) registró 40 por ciento de casos.

Por otro lado, el ministro de Educación, Roberto Aguilar, manifestó que el inicio del horario de invierno en La Paz, Oruro y Potosí será desde el lunes 16 de mayo, para las unidades educativas fiscales, privadas y de convenio.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Gabinete binacional postergado sin fecha

• *Mandatarios de Bolivia y Perú no se reunirán por "razones de agenda"*

El encuentro presidencial y el Gabinete Ministerial Binacional Bolivia-Perú, que debía efectuarse el martes 24 de este mes en Sucre, fue postergado hasta nuevo aviso, según comunicó de Cancillería.

La Cancillería de Bolivia justificó la postergación por "razones de agenda", hecho que imposibilita su desarrollo tal como estaba previsto por los dos países. Incluso, personas de ambas cancillerías tenían avanzados varios aspectos de logística.

"Las cancillerías de ambos países acordarán oportuna-

mente la fecha en la que tendrá lugar dicho encuentro", indica la última parte del mencionado comunicado oficial.

Cabe recordar que en junio de 2015 se realizó el primer gabinete binacional en la localidad de Puno, donde se acordaron varios temas. El presidente Evo Morales pidió a su par peruano, Ollanta Humala, que Perú acepte incluir a Bolivia en el trazado del ferrocarril bioceánico que unirá un puerto de Brasil y uno de Perú. Humala dijo que analizaría el tema.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Hoy designan a nuevo Defensor del Pueblo

El pleno de la Asamblea Legislativa Plurinacional designa hoy al Defensor del Pueblo por 2/3 de votos, en medio de observaciones, aunque el Movimiento Al Socialismo garantizó el desarrollo de la elección.

La presidente de la Cámara de Diputados, Gabriela Montaña, informó que la comisión mixta ya ha derivado a la Asamblea su informe sobre el

proceso de elección. Hay 24 candidatos y candidatas que entran a la elección.

La bancada de Unidad Demócrata (UD) señaló que se reunirá hoy para dar su apoyo a un postulante de los 24 que quedaron en carrera, según la diputada Lourdes Millares.

Cabe recordar que, en primera instancia, se inscribieron 163 postulantes.



Wilstermann no pudo

CON UN TRIUNFO DE 2-0, THE STRONGEST EVITÓ ANOCHE QUE WILSTERMANN FESTEJE EL TÍTULO DEL TORNEO CLAUSURA DE MANERA ANTICIPADA EN EL ESTADIO HERNANDO SILES; SIN EMBARGO, CON ESTE RESULTADO SE ALARGA EL DESENLACE. LA VICTORIA LE UBICA A SEIS PUNTOS DE DAR ALCANCE AL LÍDER.

Inf. Suplemento Deportes

Policía reprime movilizaciones de discapacitados

Mientras las personas con discapacidad intentaban ingresar insistentemente a la plaza Murillo, los efectivos policiales habilitaron un segundo cordón de seguridad en el kilómetro cero de la ciudad de La Paz y, posteriormente, los uniformados reprimieron la movilización.

Durante la jornada de ayer, todo el perímetro de ingreso a la plaza principal se vio resguardado por policías que llegaron del interior del país, además se dispuso el uso de tanques de agua para reprimir a las personas con discapacidad que se encuentran durmiendo en calles en busca de un bono.

Por otro lado, el dirigente de personas con discapacidad a nivel nacional, David Cayo, manifestó mediante contacto telefónico, que por motivos de salud tuvo que ser evacuado de forma inmediata a la ciudad de Cochabamba, donde es sometido a un tratamiento.



TRAS 17 DÍAS DE PROTESTAS EN LA PAZ Y CERCA DE DOS MESES DE MOVILIZACIÓN, LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD CONTINÚAN EN SU LUCHA POR UN BONO DE BS 500 MENSUAL. LOS EFECTIVOS POLICIALES VOLVIERON A REPRIMIR A ESTAS PERSONAS QUE NO PODÍAN DEFENDERSE. LA PLAZA MURILLO Y LAS CALLES ADYACENTES ESTÁN CERRADAS Y LA ACTIVIDAD COMERCIAL QUEDÓ PARALIZADA, LO QUE ESTÁ CAUSANDO CUANTIOSAS PÉRDIDAS.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Venezuela

Marcha exige validar firmas para revocatorio

La oposición venezolana convocó a una nueva marcha para este sábado con la finalidad de exigir al Consejo Nacional Electoral (CNE) que pase a la segunda etapa en la activación del referendo revocatorio, una invitación que se hizo una semana después de que la oposición entregara 1,85 millones de firmas para activar el proceso revocatorio.

Las fuerzas de seguridad del Gobierno impidieron el miércoles con gases lacrimógenos y perdigonazos que la multitudinaria concentración opositora prosiguiera la marcha hacia el organismo comicial.

La Mesa de la Unidad Democrática (MUD) acusa a la CNE de demorar el trámite con el objeto de que el revocatorio no se realice o se efectúe después del 10 de enero de 2017, pues si la Presidencia quedara vacante antes de esa fecha se debe llamar a elecciones, pero si eso ocurriera después debe ser ocupada por el vicepresidente hasta el fin del mandato.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo